

miércoles 09 de septiembre de 2020 - 12:00 AM

Estudian optimización de planta de tratamiento de agua

Según algunos habitantes, los corregimientos han crecido y los acueductos que se construyeron ya no dan abasto.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Mejorar la calidad del agua es algo a lo cual varios municipios de la región le han puesto el hombro y uno de los ejemplos claros es Puerto Wilches.

Tanto así que esta semana se realizó una visita de parte de funcionarios de **Ecopetrol** y las propias autoridades municipales, a la cabeza del alcalde Jairo Toquica, al corregimiento El Pedral, donde se hizo una evaluación de la infraestructura de la que actualmente gozan sus habitantes.

Según explicó el Alcalde de Puerto Wilches, se busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona rural y el objetivo es impactar en tres centros poblados, que cuentan con esta infraestructura, pero en muchos casos obsoleta.

"Aquí en el corregimiento El Pedral estamos junto con **Ecopetrol** evaluando alternativas para el mejoramiento de la calidad del agua de este importante sector, consistentes en los estudios de optimización para las Plantas de Tratamiento de Agua Potable (PTAP) tanto de El Pedral, como de los corregimientos Kilómetro 16 y San Claver", dijo el alcalde de Puerto Wilches, Jairo Toquica.

Líderes de la zona, por su parte, dijeron que hay mucha expectativa frente a este tema y esperan que se concrete para beneficio de todos.

"En este momento le damos gracias al Municipio y a **Ecopetrol** por este gran apoyo que nos han brindado para la optimización y el mejoramiento del acueducto de El Pedral", indicaron.

Asimismo, agregaron habitantes de dicho corregimiento que es vital realizar una actualización al acueducto que hoy existe, ya que se creó para una comunidad muy pequeña de poco más de 200 habitantes hace varios años, pero hoy existen 470 casas y en algunos momentos se torna insuficiente.

"El pueblo ha crecido bastante, por eso les agradecemos que estén aquí los funcionarios de uno y otro lado y piensen en esta ampliación", destacaron.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



A la cárcel, 'Los Comuneros'



La pizza será la reina hasta el domingo 13



Dos 'comemango' seguirán alimentando sus sueños



Aeropuerto de Barrancabermeja podría reabrirse el 1 de octubre

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes +



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia

TV

En fotos: Así amaneció Bogotá tras los disturbios

Perú estrena su tercer **ministro** del Interior en menos de cinco meses

Gobierno libanés: El incendio en puerto de Beirut está controlado

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 La pizza será la reina hasta el domingo 13
- 2 Dos 'comemango' seguirán alimentando sus sueños
- 3 Aeropuerto de Barrancabermeja podría reabrirse el 1 de octubre
- 4 Escuelas Deportivas del Puerto no quieren un 2020 en blanco
- 5 Estudian optimización de planta de tratamiento de agua